



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Gold und zweimal Bronze für Landesverband bei der Internationalen deutschen Mastersmeisterschaft in Minden

Der Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg überzeugte bei den Internationalen deutschen Meisterschaften der Masters im Modernen Fünfkampf und Vierkampf am 4. und 5. Juli in Minden/ Westfalen mit einem ersten und zwei dritten Plätzen.

Dabei gewann Verbandspräsidentin Dr. Barbara Oettinger (Lorch) bei den weiblichen Masters im Vierkampf erstmals die Goldmedaille.

Vizepräsident Roger Menck (Ulm-Wiblingen) errang bei den männlichen Masters 70+ im Vierkampf die Bronzemedaille wie auch Hans-Jörg Probst (Reichenau) in der Wertung 50+.



**Foto: Roger Menck (kniend 1. von links),
Dr. Barbara Oettinger (kniend 3. von rechts) und
Hans-Jörg Probst (stehend 10. von rechts)**